

# A suivre

## **Vernissage de l'expo "De sel et de fer" à l'hôpital**

Dans le cadre de son programme "L'art à l'hôpital", le centre hospitalier d'Arles met à l'honneur deux photographes du Pays d'Arles : Alain Colombaud, photographe aérien qui a travaillé de nombreuses années sur les marais salants de Camargue et Louis Bonifassi, photographe auteur qui s'est intéressé avec engouement aux friches minières du sud-est de l'Espagne. Ces deux photographes confrontent leurs images très colorées, plus de 70 au total, dans un "mano a mano" photographique au titre de "De sel et de fer". À voir jusqu'au 7 janvier dans le hall de l'hôpital Joseph Imbert. Vernissage demain à 18h.